

【学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども】



たかなし

校訓「高志」「知新」

第74号 令和5年3月28日



お世話になりました

この度の教職員(市職員)定期人事異動により、次の職員が退任、離任となりました。「お世話になりました」

転出者あいさつ

7年間、子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。特に、この3年間はコロナ禍での生活でそれまで以上に保護者の皆様にはご協力をいただきありがとうございました。

明るく素直で元気パワー全開の高梨っ子たちからは、たくさんの「ありがとうございます」と「元気」をもらいとても楽しい毎日を過ごすことができました。これまでのすべての出会いや出来事に感謝の気持ちでいっぱいです。

4月からは、元気な子どもたちの声を聞くことはできなくなることはとても寂しいですが、これからも高梨っ子が健やかに成長することを心から祈っております。本当にありがとうございました。

(養護教諭：煤賀有美)

一年間でしたが、大変お世話になりました。どうもありがとうございました。

(主任主査：渋谷わか子→角館小学校統括事務長へ昇任)

元気いっぱい、笑顔いっぱいの高梨っ子の皆さんとの2年間、とても楽しく過ごすことができました。子ども達から元気をもらい、学校に来るのが楽しみな毎日を送ることができてとても幸せでした。これからも、高梨っ子の皆さんの活躍を見守っていきたいと思います。

保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

(教諭：茂木優子→退任)

わずか1年間でしたが、ありがとうございました。大変充実した楽しい毎日でした。学校からは離れますが、ずっと皆さんを応援しております。

(用務員：小松重俊)

玄関の季節感あふれる生け花に毎日心が和みました。この生け花も、スキー授業や見守り隊の活動、畑やプールの管理、駐車場の整備等、「地域の方々の支えあっての高梨小」なのだと実感する日々でした。

高梨小には二度の赴任で9年間お世話になりました。教え子の弟や妹、子どもたちにも会うことができ感激しました。皆様には大変お世話になり、心より感謝申し上げます。これまでの高梨小の歩みを未来につなげ、さらなる躍進を期待しております。

(教諭：佐藤真理子)

教室の窓から見える広い田園風景と人なつっこい子どもたちにいやされながら6年間お世話になりました。受けもたせていただいた学年はもちろん、縦割り活動や委員会、クラブ、清掃などすべての学年の子どもたちと関わりをもち、楽しい思い出をたくさんつくれたことは、とても幸せでした。ありがとうございます。またこれまで支えてくださった保護者の皆様に心より感謝申し上げます。今後も高梨小学校の子どもたちが様々な場面で活躍されることを祈念しております。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

(教諭：小西邦子→大川西根小学校へ)

たった一年間でしたが本当にお世話になりました。ありがとうございました。

(学校生活支援員：下橋重美→大曲小学校へ)

ピタッとくつついたり、「○○した!」「○○行った!」と教えてくれたあの子が…。恥ずかしがって「うん。」しか返せなかった子が…。見た目は同じなのに、まるで違う子に成長していくのを不思議な気持ちで見ていました。6年間お世話になりました。

(校務員：齋藤英美子→花館小学校へ)

「今を全力で」まさか一年で高梨小学校を離れることになるとは思いもよませんでした。今回の異動から得られた教訓が冒頭の「今を全力で」です。人生は何が起きるか分かりません。その日その日、目の前のこと「今を全力で」をモットーにがんばっていきます。

児童、保護者、地域の皆さん、お世話になりました。ありがとうございました。「少年野球発祥の地神岡」より、高梨小学校の発展をお祈りしております。

(校長：菅原和仁→平和中学校へ)